

Erster Wintermarkt war ein voller Erfolg

„Da muss man 70 Jahre alt werden, um so was Schönes hier auf unserem Kirchplatz erleben zu dürfen“ Organisatoren sind sich schon jetzt sicher, dass es im kommenden Jahr eine Fortsetzung geben wird

OESTINGHAUSEN • „Wir wollten einen gemütlichen Wintermarkt austrocknen mit reichlich Atmosphäre und Stockbrot, Stockbrot, Stockbrot, Yamsintopf oder leckere Tonnen und Schnittchen in der Cafeteria im neu eröffneten Heimathaus – hungrig brauchte hier niemand nach Hause zu gehen.“

Geboren aus einer spülwerten „Schnapsidee“ bei einer feucht-fröhlichen Geburtsfeier überzeugte das Ergebnis alle großen und kleinen Besucher am Samstag auf dem Kirchhof der St. Stephanuskirche. Die Augen der Organisatoren und der zahlreichen Besucher strahlten mit den hellen Lichterketten an Zelten und Tannenhämmen um die Wette. Gemütliche Strohballemrondele luden an kleinen Feuerstellen zum Verweilen und Klönen ein. Jeder örtliche Verein hatte sich etwas auf unserem Kirchplatz einzubauen zu dürfen“, freute sich unterhalten oder den Platz besonders schön zu schmücken. Liebwohl gepackte Packchen verzierten Tannen, Fackeln und Lagerfeuer erhellten den Festplatz. Beim „Ponysschätzten“ durften die

Punktelich um 18 Uhr schallten die ersten Trompetenkänge der Turnbläser über den Festplatz. Allen beteiligten Vereinen und Besuchern war schnell klar, dass dieser Wintermarkt keine Eintragsfliege bleiben würde. „Da muss man 70 Jahre alt werden, um so was Schönes hier auf unserem Kirchplatz erleben zu dürfen“, freute sich Anwohnerin Marianne Terfloth über die herzliche Stimmung. Noch am Freitagabend hatte das Festkomitee mit Hochdruck getagt und wegen der schlechten Wetterlage hitzig diskutiert, ob man den Wintermarkt nicht lieber absagen sollte. Doch Petrus hatte ein Einsehen mit den fleißigen Oestinghausenern, am



Gemütliche Atmosphäre und weihnachtliche Stimmung beim Wintermarkt in Oestinghausen. Dieses Fest wird sicher einen festen Platz im Kalender der Oestinghauser Vereine finden. ▪ Fotos: Dören



Dank prasselnder Feuer brauchte niemand zu frieren.



Ute Kamp und Heike Ullmann erfreuten sich an der Krippenausstellung.



Kiepenkerl Wilhelm Kurnert aus Niederbauer und Marianne Terfloth aus Oestinghausen.